

FDP Frankenberg

FDP FRANKENBERG SPENDET WAHLKAMPFGELDER AN DEN KULTURRING

08.03.2021

Da die üblichen Wahlkampfstände in Frankenberg dieses Jahr corona-bedingt ausfallen, hat die FDP Frankenberg geringere Ausgaben im Wahlkampf als bei den vorherigen Kommunalwahlen. Als die FDP die Einsparungen bei einer Strategiesitzung feststellte, hat sich der Vorstand spontan dazu entschlossen, die durch Corona eingesparten Mittel zur Milderung der Krise zu spenden. „Leider reicht das Geld nicht, um den großen Verlierern der Krise zu helfen, aber es kann helfen, den Kulturbetrieb nach dem Ende des Lockdowns zügig wieder aufzunehmen.“ so Christopher v. Bormann, Vorsitzender der FDP Frankenberg „Ich habe mich sehr gefreut, heute die Spende über 500 Euro an den Kulturring Frankenberg überreichen zu können.“.

Die Spende nahm Dieter Ohlsen, der Vorsitzenden des Kulturings Frankenberg, gerne entgegen. „Wir freuen uns sehr über die Unterstützung, da wir auch viele defizitäre Veranstaltungen durchführen, um unserem Publikum ein möglichst breites Programm anbieten zu können“ so Ohlsen. „Kulturelle Angebote sind ebenso wichtig zur Steigerung der Attraktivität Frankenburgs, wie Baumaßnahmen. Der Kulturring leistet wertvolle Arbeit, um den Standort zu stärken. Ein breites Angebot an Veranstaltungen ist wichtig für unsere Lebensqualität und lädt alle, die durch Ihre Arbeit nach Frankenberg kommen ein, hier zu bleiben.“ sagte Magistratsmitglied Werner Pohlmann.

Die FDP setzt sich auf Bundesebene für ein Stufenmodell ein, um Lockerungen und Einschränkungen in der Pandemie vorhersagbar und nachvollziehbar zu gestalten. Das bange Warten auf die Entscheidungen des aktuellen Corona-Gipfels wäre damit überflüssig und alle Bürger und Unternehmen würden eine gewisse Planungssicherheit zurück erhalten. Der FDP Frankenberg bleibt bis dahin nur zu hoffen, dass ihr Beitrag demnächst helfen wird unser Leben schnell in die Normalität zurück zu führen und bald

wieder Veranstaltungen des Kulturrings besuchen zu können.